

**Fische sind voll mit Drogen, Hormonen, Medikamenten, PFAS und Pestiziden.** Mahlzeit!

Sie können sich das Geld für Koks sparen, müssen nur Fisch essen. «Die Koks-Fische führten zu zahlreichen amüsanten Schlagzeilen. Sie sind aber ein Zeichen eines grösseren Abwasserproblems.»

**Anmerkung:** Die Menschen verseuchen rücksichtslos ihre Umwelt und essen dann die Lebewesen aus dieser Umwelt. Anschliessend wundern sich die Deppen dann, dass sie von den aufgenommenen kanzerogenen Substanzen Krebs bekommen und von den neurotoxischen Giften einen «Dachschaden», sodass sie nicht einmal mehr den Zusammenhang zwischen Giften und Krankheiten erkennen. Folglich vergiften sie weiter. Und wenn sie noch nicht gestorben sind, dann vergiften sie mit Dachschaden weiter. Und da das den wenigsten Menschen genügt, schlucken Sie noch täglich jede Menge Medikamente. Der Mensch.

Hauptsache es schmeckt und macht lustig.

[Britische Fische sind voll mit Kokain](#)